

Einladung zum Seniorennachmittag in Neef

Der Seniorennachmittag findet am Sonntag dem 25. Januar 2026 statt, und zwar ab 15 Uhr in der Neefer Gemeindehalle. Hierzu eingeladen sind alle Neefer Bürgerinnen und Bürger ab 65 Jahren und deren Partner.



Für Bewirtung und Unterhaltung sorgt das Gemeindeteam. Wer schlecht zu Fuß ist, kann zu Hause abgeholt werden. Bitte melden Sie sich für diesen Abholdienst bei

Frau Christel Nelius, Telefon 2 13 60. Wir sind froh über viele Kuchen- und Weinspenden. Wer einen Kuchen oder Wein spenden möchte, melde sich bitte ebenfalls bei Christel Nelius.



Wir freuen uns auf viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer und einen geselligen karnevalistischen Nachmittag.

Ortsgemeinde Neef und Gemeindeteam Kreuzerhöhung Neef